

# Sambut Hari Jadi Surabaya, Personel Kodim Surabaya Utara Amankan Jalannya Acara Surabaya Bersholawat

Wanto - [SURABAYA.NAGORI.WEB.ID](http://SURABAYA.NAGORI.WEB.ID)

May 25, 2024 - 19:10



*Personel Kodim 0830/Surabaya Utara ikut amankan jalannya kegiatan Surabaya Bersholawat Bersama Habib Syech Bin Abdul Qodir Assegaf yang di gelar di Tugu Pahlawan dalam rangka Memperingati Hari Jadi Kota Surabaya Ke 731*

Surabaya,- Kodim 0830/Surabaya Utara ikut amankan jalannya kegiatan

Surabaya Bersholawat yang di gelar di Tugu Pahlawan dalam rangka Hari Jadi Kota Surabaya, pada hari Jumat (24/5) malam. Kegiatan yang dilangsungkan mulai pukul 19.00-23.00 ini Bersama Habib Syech Bin Abdul Qodir Assegaf.

Danramil 0830/04 Bubutan Mayor Inf Suwadi saat ikuti kegiatan mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Dharmawan mengatakan, Surabaya Bersholawat Bersama Habib Syech Bin Abdul Qodir Assegaf dengan tema "Satukan Tekad Surabaya Hebat" dalam rangka Sambut Hari Jadi Kota Surabaya (HJKS) Ke 731 Tahun 2024 yang dihadiri ribuan masyarakat kota surabaya malam hari ini mendapatkan keberkahan dan kebaikan dari SWT Allah dan menjadikan Kota Surabaya menjadi lebih hebat, ucapnya.

Lanjutnya, kita dari Kodim 0830/Surabaya Utara juga menerjunkan puluhan personil untuk membantu pengamanan pada acara Surabaya Bersholawat bersinergi dengan aparat keamanan lainnya untuk menciptakan kondusifitas dan kelancaran jalannya acara, imbuhnya.

Pada moment acara besar ini kita juga menghimbau jamaah yang yang hadir untuk memperhatikan faktor keamanan perorangan dalam membawa kendaraan maupun barang berharga lainnya, pungkasnya.

Selanjutnya menurut Kasatlantas Polrestabes Surabaya AKBP Arif Fazlurrahman melalui KBO Satlantas AKP Satriyono menjelaskan rekayasa lalulintas dan akan ada pengalihan arus mulai pukul 17.00 WIB.

"Kemudian kendaraan yang menuju ke arah Jalan Pahlawan atau depan kantor Gubernur Jawa Timur sementara waktu akan dialihkan. Pengalihan arus kendaraan dilakukan untuk kendaraan dari arah Veteran, Stasiun Kota, dan dari arah Bubutan ke Jalan Pahlawan.

Nantinya, arus kendaraan dari arah Jalan Veteran diteruskan menuju Jalan Stasiun Kota. Kemudian, kendaraan dari arah Stasiun Kota, dialihkan ke Jalan Sulung madya, Ujarnya